

**Liebe BürgerInnen,
liebe MitgliederInnen des FC
Matellia 08 Metelen e.V.,
liebe FörderInnen,**

**Was wird nun im zweiten Abschnitt
gebaut?**

- Errichtung eines Rasenplatzes für Schul-, Trainings- und Wettkampfsport
- Ausbau der Parkplätze an der „alten Schwimmhalle“
- Bau eines Funktionsgebäudes mit jeweils eigenem Bereich für die beiden Vereine Matellia Metelen und ASV Metelen



im Mai 2010 startete das Projekt Sportpark Süd mit der Gründung eines Arbeitskreises. Die Idee dahinter: Ein zentraler Sportpark im südlichen Bereich unserer Gemeinde für FußballerInnen, TurnerInnen sowie SchülerInnen. Es ist unschwer zu erkennen, dass sich seitdem an der Walkenmühle einiges getan hat. Der Kunstrasenplatz samt leichtathletischen Anlagen ist fest in den Alltag der SportlerInnen integriert und nicht mehr wegzudenken.

Nun gilt es den nächsten Schritt zu gehen!

Neben vorhandenen öffentlichen Mitteln aus pauschalen Zuwendungen hat der FC Matellia 08 Metelen e.V. gemeinsam mit dem ASV Metelen erhebliche Verpflichtungen auf sich genommen. Der in Eigenleistung zu erbringende Anteil wird vornehmlich von unseren tatkräftigen MitgliederInnen erbracht. Wir, als Förderverein Matellia Power e.V., haben bei diesem Projekt die Aufgabe übernommen, den finanziellen Aspekt voranzutreiben.

Dazu benötigen wir deine Unterstützung!

Nutze diese einmalige Gelegenheit, ein Stück Zukunft für Matellia, den ASV und die gesamte Gemeinde Metelen mitzugestalten, indem du dieses Projekt unterstützt.

Der Vorstand des Fördervereins Matellia Power e.V. im August 2022

Der Förderverein

- Um das Projekt „Sportpark Süd“ und den Bau des Kunstrasenplatzes realisieren zu können, haben wir uns im Jahre 2013 dazu entschieden, den Förderverein Matellia Power zu gründen.

Die Gemeinnützigkeit wurde uns dabei im Jahre 2013 anerkannt, sodass wir Spenderquittungen ausstellen dürfen.

Wir sind der festen Überzeugung, dass jeder vom Sportpark Süd profitieren wird und denken dabei nicht nur an die FußballerInnen, sondern auch an unsere örtliche Grundschule, die vielen Kindertageseinrichtungen sowie an die vielen anderen Vereine und Institutionen in Metelen.

„Gemeinsam für ein zukunftsfähiges Metelen!“

Unter diesem Slogan würden wir uns freuen, dich als Mitglied im Förderverein begrüßen zu können. Nur gemeinsam als Verein und als gesamte Gemeinde können wir das große Projekt „Sportpark Süd“ finalisieren.